



Tagesausflug mit dem Förderverein zu den Römischen Thermen und ins Römermuseum nach Weißenburg – 28. September 2019

Wir ließen uns erklären, wie wichtig den „alten“ Römern in der Weißenburger Therme Reinigung, Körperpflege, Ball- und Brettspiele, Politik und Gespräche, Essen und Trinken waren. 10.000 Soldaten überwachten im Auftrag des römischen Kaisers im 2. Jahrhundert nach Christus die Nordgrenze des römischen Reiches zu Germanien. Wie verbrachten die Soldaten den Alltag? Wie sah ein typischer Kastellort aus? Im Römermuseum blieb keine dieser Fragen unbeantwortet. Es gab beeindruckende Objekte wie Ausrüstung, Hausrat, aber auch Schmuck, Haarnadeln, Götterstatuetten und vieles mehr zu bestaunen.

Ein leckeres Mittagessen, Eis und Kaffee zu unserer Stärkung rundeten einen gelungenen Ausflug ab.

